

**HOY MIERCOLES 4 DE
JUNIO DE 1986**

PLAZA PUBLICA

**Gracias, Mr. Jesse Helms
Un panista trasnacional**

■ **Miguel Angel Granados Chapa**

■ Claro que la petición del sindicato petrolero es demagógica y prestarle oídos sería riesgoso: quitarle el registro al Partido Acción Nacional por su actitud ante las audiencias señatoriales del mes pasado sería tan absurdo como lo fue hacerlo con Fuerza Popular, el partido sinarquista, porque presuntamente miembros suyos encapucharon la estatua de Juárez en el Hemiciclo. Pero que hay evidencias a montones para probar la trasnacionalización de por lo menos algunos panistas, no cabe la menor duda. **2**

VIENE DE LA 1

Léase, a título de inequívoco ejemplo, el siguiente desplegado que contiene una carta remitida al senador Jesse Helms. Apareció publicado en *El imparcial*, el más influyente de los diarios sonorenses, el 20 de mayo. La firma un reputado miembro de Acción Nacional en Ciudad Obregón, que concluye su misiva con un enternecedor "fraternalmente". El desplegado se titula: "Gracias por tan dolorosas pero necesarias verdades" y dice así, en sintaxis enteramente suya:

"Gracias, señor Senador, por exposiciones de la cruda y amarga realidad que padecemos los mexicanos por el llamado 'gobierno revolucionario' que ostenta el poder desde hace más de cinco décadas y que se aferra por mantenerse al mismo a costa de haber llevado al país, y a los mexicanos, a la crisis sin salida, sin soluciones a futuro, bajo métodos autoritarios, semejantes a la dictadura.

"En su alocución, Mr. Helms, atacó el problema que los mexicanos no nos atrevemos a defender: la democracia. Reprobó los fraudes electorales tan comunes, del cual nosotros resultamos cómplices al permitirlos. Incitó a nuestro gobierno a que actúe bajo las normas que establecen los derechos de los pueblos libres, para que seamos los mexicanos los que nombremos a nuestros gobernantes y no un sistema autócrata que acude a las elecciones por mero simbolismo.

"Hizo hincapié, señor Senador, en que la economía de México se ha debilitado, gracias al proceso de corrupción que ha engendrado un sistema de gobierno sin contrapeso alguno, y eso es algo innegable. La corrupción está presente en cada uno de los tentáculos oficiales. El sector público carece de eficiencia por el mismo cáncer de la corrupción. Cáncer que mantiene hipotecado al país con el extranjero. Y a los mexicanos, ante un futuro incierto. Ante un futuro sin futuro.

"No hace mucho, señor Senador, elevé la misma protesta ante la ONU máximo foro mundial, donde permanecí por espacio de una semana, señalando los equívocos de nuestro sistema gubernamental. Enfocando, con mayor énfasis, la democracia disfrazada que prevalece en nuestro país. Por supuesto, y de ninguna manera, pudo haber sido de trascendencia mi protesta. Para ser escuchada esa voz era necesario provenir de una alta jerarquía e influencia política como la de usted. A quien, en lo personal, agradezco la atención hacia los problemas que afectan a nuestro querido México.

"Elevó su voz de protesta por el elevado auge que ha tomado en México el narcotráfico, y es de concedérsele la razón. Hace año y medio me dediqué a sobrevolar la sierra de Sonora y Chihuahua, para filmar en videocaset los sembradíos existentes de marihuana y amapola. Las grabaciones y el mapa elaborado los presenté ante la Procuraduría de Justicia y no les tomó en cuenta. Entonces decidí hacer contacto con la Agencia para el control de estupefacientes de los Estados Unidos y días más tarde se decomisaron no mil como yo había denunciado, sino ocho mil toneladas de marihuana. Mas el problema subsiste, por lo que es interesante que de nuevo ustedes se preocupen del problema.

"Por su interés, preocupación y cumplimento de un deber, gracias señor Senador. Los que anhelamos un México mejor, y más grande, no podemos para afrontarla y defenderla, porque es por México. No por grupos políticos".